

目次

CONTENTS



今月の表紙

Antonio Massey さん

(P10 に関連記事)

- ◆facebook 学会・物産まつり … 2~3
- ◆グラビア 武雄の四季 … 4~5
- ◆TOWN TOPICS … 6~7
- ◆菓子職人の小屋 デタント … 8~9
- ◆表紙の人 … 10
- ◆book 武雄市図書館のコーナー … 11
- ◆こんにちは保健師です … 12
- ◆腎臓を守ろう … 13
- ◆TAKEO INFO … 14~18
- ◆たけお競輪 … 19
- ◆ICT 寺子屋 … 20
 - ・おたんじょうおめでとう … 20
- ◆夫婦岩ライトアップ・人の動き … 21
- ◆カレンダー … 22~23

武雄神社の流鏝馬

武雄神社の流鏝馬は今年で 826 年目
歴史と伝統に彩られた秋の風物詩です

大勢の観客がつめかけて緊張感が漂う中
人馬一体の躍動感が静寂を破ります

この日に向けて練習を重ねた射手たちが
次々とその見事な技を披露しました

秋晴れの空の下で繰り広げられる
華麗な一幅の絵巻物のような光景でした

PHOTO : 森 一也 (未来課)

【ISO100 40mm f16 1/80】
2012 年 10 月 23 日撮影

編集前記 EDITOR'S NOTE

「人は仕事でしか鍛えられない」

TOWN TOPICSでもご紹介しましたが、武雄中学校の2年生4人が私たちの部署に職場体験でやってきました。

みなさんには、フェイスブックや広報武雄の取材の仕事などを体験していただきましたが、「市役所の仕事はもっと静かで堅苦しい感じだと思っていました」とのこと。臨機応変の仕事内容やスピード感には少々とまどいもあったようです。

そんな中学生たちも、時間が経つにつれて次第に「武雄市役所流」の刺激的な仕事が面白く感じるようになったようで、表情も生き生きとしてきました。

今後彼らがどのような進路を志望するのかわかりませんが、今回の職場体験が人生の選択に少しでも良い影響を与えればいいな、と思います。